

Se invertirán más de mil millones de pesos en reparaciones de escuelas



El arquitecto Mario Isgró, ministro de Planificación e Infraestructura Pública de Mendoza, indicó que se abarcará a más de 750 establecimientos de toda la provincia que presentan inconvenientes civiles, eléctricos, cloacales, sanitarios y de calefacción, entre otros. Por otra parte, se refirió al octavo desembolso de fondos por más de 46 millones de dólares para la obra Portezuelo del Viento.

“Es un cuerpo de varias licitaciones que saldrán en toda la provincia identificada en 38 zonales, que son montos de inversión para distribuir en un área x, cada una de estas áreas es atendida por una licitación que sea requerida para alguna obra en los edificios escolares”, indicó en FM Vos.

Isgró dijo que “serán 750 edificios escolares y poco más de 600 han sido intervenidos durante 2020 y lo que va de 2021, con este trabajo daríamos la vuelta de atención o mantenimiento por la totalidad de los edificios de la provincia que son poco menos de 1300, las licitaciones iniciarán el 12 de agosto y serán completadas hasta septiembre; esperemos que este trabajo tenga sus frutos y que la escuela tenga la alegría que tuvo hasta hace pocos meses”.

Por otro lado, el funcionario afirmó que a finales de septiembre podrían ya comenzar con el plan de obras. “Comenzarían los primeros zonales y el monto total destinado para estos trabajos es de 1100 millones de pesos, tenemos un plan que responde a una realidad y que es que de la cantidad de edificios escolares mencionados, muchos son antiguos y que requieren mantenimiento importante; en la distribución de edificios

conviene más la inversión de mantenimiento que construir edificios cercanos y que ninguno de los dos este del todo completo. Este año inauguraremos 11 nuevos edificios pero todo el esfuerzo está puesto en el mantenimiento”, contó.

Portezuelo del Viento

Sobre el pago de la octava cuota por parte de Nación para la obra Portezuelo del Viento, Isgró indicó: “Llegó la cuota número ocho con poco más de 40 millones de dólares, Nación sigue cumpliendo con el pago y nosotros avanzando con el proceso de licitación. El Estado hizo un pedido de mejoramiento de oferta con la idea de hacer uso eficiente del recurso y la comisión evaluadora está analizando la nueva oferta. Una vez que se expida la comisión, haremos un análisis si la UTE está en condiciones de encarar esta obra como es Portezuelo”, puntualizó.